

16 alumnos del IES 'Alonso Quijano' de Argamasilla de Calatrava han comenzado su participación en los innovadores talleres de robótica, diseño de videojuegos y elaboración de apps para dispositivos móviles en la Escuela Superior de Informática de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en su campus de Ciudad Real.



El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, con la colaboración de los Colegios 'Rodríguez Marín' y 'Virgen del Socorro', así como con la participación de la ONG ACCEM, organizaba el 22 de marzo un acto para conmemorar en la localidad el Día Internacional Contra la No Discriminación.



Con el objetivo de que alumnos de IES 'Alonso Quijano' recibieran información de primera mano acerca de las posibilidades profesionales que entrañan las nuevas tecnologías, el subdirector de la Escuela Superior de Informática del campus de Ciudad Real, Ramón Hervás, ofreció una interesante charla sobre robótica y disciplinas análogas que imparte la Universidad de Castilla-La Mancha.

Alumnos de 2º de la ESO en el IES 'Alonso Quijano' han participado en talleres de bullying y cyberbullying en Argamasilla de Calatrava. Una acción para la toma de conciencia en torno al acoso escolar físico y en redes sociales que han impartido profesionales cualificadas para abordar esta problemática, analizar junto a los alumnos causas y consecuencias y valorar también las posibilidades de resolución que tienen cabida y éxito.

